

EL MERCURIO HACE 30 AÑOS

27 de enero de 1995

**ANUNCIAN INAUGURACIÓN DEL TERMINAL SAN BORJA.**

El 20 de febrero será la apertura del más grande terminal rodoviario de Chile. La obra fue construida por la sociedad integrada por Holanda S.A. y las Urbinas S.A., sobre terrenos arrendados a Ferrocarriles del Estado, los que también percibirán las utilidades que se generen. El gerente general de FF.EE., Enrique Méndez, señaló que "hoy los negocios son negocios y la diferencia que existía entre lo público y lo privado cada vez se ha borrado más".

CASO UVAS ENVENENADAS. Por 7 votos contra 6, el Tribunal de Apelaciones de Filadelfia desestimó las demandas de exportadores chilenos que buscaban enjuiciar al gobierno norteamericano. Representantes del sector frutícola estudian presentar apelación ante la Corte Suprema de Washington.